

特集：入社式の様子

ようこそ、ラ・ポール有田へ！
入社、おめでとうございます。



2022年度は6名の新入社員が入社しました。
特養の介護職として、慣れないながらも頑張っています！



コロナ禍のため
入社式は今年も
リモートでした



頑張ります！
緊張した面持ちで
決意表明！
期待しています♪



～特養介護長のご紹介～



馬込 喜功
マコメ ヨシノリ

ラ・ポール有田 介護長 馬込 喜功（まごめ よしのり）です。苗字も名前も読みないと言われることが多いので、ふりがなをつけさせてもらいました。

今年度より特養の事業所理念を『あなたらしい暮らしと夢を実現します～自分らしく暮らせる場所～』とさせて頂きました。開設当初より、一人ひとり生活リズムが違うという視点に立ち、施設の決まった時間割は設けず『あなたらしい暮らし』ができるよう取り組んできました。また、ご入居後も、やりたいことを諦めず夢を実現していただくことに力を入れております。感染症対策で人が多いところや遠方の外出支援が難しい状況ですが、ユニット内でできる『夢実現』は積極的に取り組んでいきたいと思っております。ご要望がございましたら、何なりとお申し付けください。



夢実現で笑顔を



特別養護老人ホーム
ラ・ポール有田



コロナ禍で行動制限がありましたが、感染の予防をしつつ、敷地内の桜や近隣を散歩しながら満開の桜を見に行きました。嵐のような雨風の日もありましたが、近くの河川敷の桜は満開できれいに咲いていました。桜を見て「きれいだね！」「今年も桜が見えてうれしい！また連れてきて♪」とうれしいお言葉を頂きました。他にも、地元の景色を見にドライブへ出かけました。地元の海が見えると「昔はミナ（しまか貝）ばよう採りよった！」と懐かしい思い出話をしてくださいました。帰りは『日本一のたい焼き』を買って帰り、ユニットで美味しく頂きました。終始笑顔で楽しそうに、昔の記憶が蘇って活き活きと話をしてくださる姿を見て感動しました。まだまだ、感染者が多いので油断できませんが、少しでも入居者様が楽しく過ごすことができるよう、夢実現の実施にむけてスタッフ一同頑張りたいと思います。

特養入社3年目・2年目の 先輩にインタビュー！



2年目立野さん



3年目大森さん



たまにはハンバーガー



施設内散策



施設内花見

Instagram
のご紹介

入居者の皆さまが
毎日笑顔でありますように！
お皿洗い



桜の花びらにお願い



焼き肉のリクエスト

満開の桜と ユニットでのお楽しみ

ショートステイ
ラ・ポール有田

少しずつ暖かくなり天気も良かったので、散歩がてら近くの室見川の河川敷に桜を見に行きました。散歩しながら、職員と「どのくらい咲いてるやろか？楽しみね！」と話をしながら行きました。ちょうど良いタイミングだったので、満開の桜を見ることができました。「うわー、きれいやね！」と笑顔で喜んでくださいり、携帯で写真を撮る方もいらっしゃいました。

また、ひな祭りに昼食で押し寿司を提供した時や、おやつのどら焼きを職員と作って食べた時のユニットのご様子です。どら焼きは、好みのあんこを聞きながら、トッピングをして頂きました。まだまだコロナ禍で制限がありますが、少しでも楽しんでいただけるよう努力してまいります。



ショートステイのご利用に関するお問い合わせ・ご相談はお気軽にご連絡下さい。

担当：生活相談員 水上
 092-852-8111

サービス付き高齢者住宅 ディエス有田

日頃から、コロナ対策を含むディエス有田の運営にご理解を賜りまして、誠にありがとうございます。

4月、桜が満開になつたかと思えば、あつという間に葉桜となり、もう5月も過ぎていきます。すっかり暖かい日が多くなり、過ごしやすくなつてきました。ゴールデンウィークも天候に恵まれましたが、いかがお過ごしさつたでしょうか？先日、ディエス有田でも桜を見に散歩したり、ステーキランチを開催しましたので、その写真を載せております。写真の表

実は、敷地内にある畠のお花も少しずつ増えており、キレイに咲いていい風景が楽しみの一つです。いつかお便りやブログに載せたいと思っていました。これからは、梅雨と夏の時期で暑くなる一方です。適度な運動は必要ですが脱水にならないよう、充分な水分・栄養・睡眠を取つてお過ごし下さい。



デイサービスセンター ラ・ポール有田

『デイサービスって
どんなところ?』



今年の春は良い天気で暖かい日が多いように感じます。そんな春の一日、4/24(日)に『体験キャンペーン』を行いました。「デイサービスには通っていないけど…。どんなところ?」「どんな活動をするの?」と素直な疑問にお答えすべく、デイ定休日に実施し、じっくりと対応させて頂きました♪

ご参加いただいた3名の方々は「初めてデイサービスに入るなあ。」と初めは少し緊張されていた様子でしたが、スタッフが個別にお話させていただくうちに安心されたご様子で、笑顔で会話が弾んでいました。午前中は、当デイサービスの理学療法士による『高齢者向けエクササイズ』の指導で、楽しく身体を動かされました。「なるほど! こうやって運動すると身体が健康になるね~!」と積極的に取り組まれる様子を見て、私達もとても嬉しく感じました。理学療法士も、参加者の方々のお身体の状態を聞き取りながら、必要な運動を提供していました。「この時間の運動で、身体が軽くなった気がする。ありがとう!」と喜んでいただけました♪

そして午後には、1名の方がデイサービス大浴場で入浴体験をされました。デイサービスのお風呂は、ろ過装置を使った循環式浴槽です。除菌されたいつでも綺麗なお湯に浸かることができ、「とっても気持ち良かった~! 温泉の気分でした!」とおっしゃってくださいました。今回は3名のご参加でしたが、まだサービスを利用されていない方々に「一日でも永く、今の生活が続けられるため」の自立支援の目的と方法をお伝えできれば幸いです。皆さんに「楽しかった!」と言って頂けるデイサービスで有り続けるよう、これからも日々努めてまいります! ご利用者の皆様、いつも本当にありがとうございます。

グループホーム ポート賀茂 ☼



♪花と一緒に日向ぼっこ編♪ 暖かい日差しを浴びながら、ビオラやマーガレットなど満開になつたお花を観賞しながら日向ぼっこをされました。入居者様同士で「この花きれいね♪」「花を見ると元気になるね!」と楽しそうにお話しされているところにカメラを向けると素敵なものよしした。「ここはこうやってひっくり返したほうがいいです」と会話の中で出たので、早速たこ焼きパーティーを開催しました。「ここはこうやってひっくり返したほうがいいです」と、たこ焼き名人(入居者様)のご指導で、まんまとたこ焼きが上手くできました。焼きたてを食べながら「私がたこ焼きを食べるのには一年振りだから、とっても美味しいよ」と大好評でした。



暖かくなり入居者様も「そろそろ桜咲いた?」「お花見したいねー!」と桜が咲くのを心待ちにされました。近所の公園にお散歩がてら見に行くと「今年もキレイに咲いたね」と桜をじっと見上げていらっしゃいました。お弁当を食べながら花見がしたいとの声が上がりましたが、コロナ禍の為、施設内で気分だけでもお花見弁当を楽しんで頂いたり(特別なお弁当を注文)、ケーキ屋さんのケーキを食べて楽しんで頂きました。今年度もりでも楽しんで過ごしていただけるように努めていきたいと思います。

グループホーム ポート野芥 ☼

